

Mengenal Lebih Dekat, Sosok Lae Toni Wangi Caleg DPRD Buol Dari Partai Nasdem

Rahmat Salakea - [BUOL.KINERJA.CO.ID](https://www.buol.kinerja.co.id)

Dec 2, 2023 - 05:28



BUOI-Sosok yang satu ini tidak di ragukan lagi karena sangat familiar dan cukup di kenal karena murah senyum dan ramah terhadap siapa saja serta sangat peduli terhadap sesama.

Lae Toni Wangi yang akrab di sapa Lae adalah calon anggota legislatif (Caleg) DPRD Kabupaten Buol dari Partai Nasional Demokrat (Nasdem) nomor urut satu Daerah Pemilihan (Dapil) tiga yaitu, wilayah Kecamatan Bokat, Bukal dan

Kecamatan Momunu, Tiloan

Bagi Lae untuk membangun pola komunikasi yang intensif dengan rakyat dengan model pendekatan gerakan inilah yang kemudian dipadukan dengan gaya kesehariannya yg low profile, ramah dan santun rendah hati serta memiliki kepedulian tinggi terhadap sesama namun tetap memiliki ketegasan sikap.

Sifat bawaan itu tergambar jelas saat Lae sering menjenguk warga atau sahabat dan kerabat yang di rawat Sakit, selamatan, hadir resepsi nikahan warga, atau sekedar diskusi sambil ngopi di rumah warga.

Lae cukup konsisten dengan pola murah senyum terhadap siapa saja dan memang hal itu sudah menjadi ciri khas pembawaan dirinya, tak heran dari interaksinya dengan siapa saja bahkan orang yang baru kenal dirinya akan tercipta suasana persaudaraan, kekerabatan dan persahabatan yang hangat kepada siapa saja.

Bagi Lae tujuan utamanya menjadi caleg murni untuk mengabdikan diri demi kepentingan masyarakat bawah dan bukan sekedar menjadi politikus tapi menjadi pejuang politik.

Sebab, kalau hanya mencari uang, sudah menjadi pengusaha seperti yang dilakukannya saat ini sudah lebih dari cukup.

Disisi lain, ramainya orang menjadi caleg ini tentu memicu banyak pikiran dan pandangan yang menyebutkan sisi mana enaknya menjadi wakil rakyat, sehingga memacu orang berkompetisi memperebutkan kursi empuk yang disediakan.

Tekad Lae, apabila dirinya akan terpilih dan berikan amanah oleh masyarakat, hal terpenting baginya adalah memperjuangkan hak-hak masyarakat yang selama ini terabaikan.

Menyalurkan dan memperjuangkan aspirasi masyarakat merupakan keharusan bagi Anggota Dewan. Suara masyarakat sangat penting sebagai kebutuhan nyata di masyarakat, sehingga aspirasi itu harus diperjuangkan agar kesejahteraan masyarakat dapat terwujud dan terpenuhi.

Harap Lae, siapapun calon legislatif yang mendapat amanah menjadi waki-wakil rakyat di DPRD hingga DPR-RI, jangan pernah mengecewakan kepercayaan masyarakat. Masyarakat yang telah menyalurkan aspirasi dan hak politiknya mempunyai harapan yang sangat besar.

"Saya berharap agar nantinya para caleg terpilih tidak melupakan masyarakatnya, sebab masyarakat memilih punya harapan, agar Pemilu Legislatif ini mampu merubah nasib kearah yang lebih baik disemua sektor, seperti pendidikan, kesehatan dan kesejahteraan," ungkap Lae Toni Wangi Caleg DPRD Kabupaten Buol Dari Partai Nasdem Nomor Urut Satu Dapil 3, Kecamatan Bokat, Bukal, Momunu dan Tiloan. (Basri Djulunau)